



## Entrevista / Rafael Reyes (Coordinador de Morena en el Congreso de Morelos)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La destitución del Fiscal de Morelos y la solicitud de desafuero para el diputado **Cuauhtémoc Blanco**, nada tiene que ver una cosa con la otra, lo digo categóricamente. Por el contrario, yo particularmente tengo una relación completamente distante con el exgobernador”.

“Hemos establecido y dicho, con toda puntualidad, que se castigue y, si es responsable, que vaya a prisión. A nosotros no nos corresponde hacer juicios a priori, pero por supuesto que el grupo parlamentario de Morena está en la posición de que, si se le comprueba el hecho del cual se le acusa, que se haga lo que se tenga que hacer”.